March Anzeiger - 20160530 Seite: 01



19 Runden und keineswegs müde

Der Linthmarathon des Inline-Skating-Vereins Juka Linthline ging am Samstag zum 19. Mal über den Asphalt. «Trotz der unsicheren Wetterbedingungen hatten wir wieder 245 Teilnehmer und 60 Kinder am Start», so der sichtlich zufriedene OK-Präsident Adrian Stucki. Während ein Grossteil der Absolventen den Marathon (im Bild) respektive den Halbmarathon (Startfeld im Hintergrund) unter die Rollen nahmen, verpflichtete sich der organisierende Verein mit dem Kurs «KidsOnSkates» und dem «Gigathlon Day» auch dem Nachwuchs (Bericht Seite 15).